

## NUDO2. IDENTIDAD- RECONOCIENDO QUIEN ERES.

† Por la señal de la santa cruz, de nuestros enemigos, líbranos, Señor, Dios nuestro. En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.

Dios mío, puede ser que desde hace algún tiempo me alejé de ti. Puede ser que no esté tan habituado a orar como debería. Te pido perdón por todas las veces en las que te he ofendido y confío con la ayuda de tu gracia poder acercarme más a ti y amarte tanto que elija estar contigo cada día y no ofenderte más.

Oración inicial: Santísima Virgen María" la que desata los nudos", te ofrezco esta novena y pido tu intercesión para que pueda conocer mejor a tu hijo, sentir el amor de Dios y sanar todas mis heridas para poder dar gloria a Dios y ser testimonio de su grandeza y misericordia infinitas.



Romanos 8:14-17: "Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, estos son hijos de Dios. Pues no habéis recibido el espíritu de esclavitud para estar otra vez en temor, sino que habéis recibido el espíritu de adopción, por el cual clamamos: ¡Abba, Padre!

El Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. Y si hijos, también herederos; herederos de Dios y coherederos con Cristo, si es que padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos glorificados."

## Reflexión:

Nos educan para hacer lo que la sociedad dicta y para que no tengamos tiempo de pensar por nosotros mismos y sacar nuestras conclusiones. Lamentablemente nos enseñan muchas cosas, en numerosas ocasiones que no nos acercan al amor de Dios.

Nos aleccionan a seguir los cánones, a ambicionar el poder equivocado, que según la sociedad reside en recibir, pero no en dar. Nos hicieron pensar que el otro es el rival y no el compañero, nos enseñan que el fin justifica los medios, pero la realidad es que el medio suele ser, que te pierdas a ti mismo. ¿Dónde ha quedado el sentido de la integridad? Hace mucho que como sociedad lo perdimos. La caridad entre las personas brilla por su ausencia.

El problema es siempre el mismo, nuestro foco se sitúa en intentar resolver situaciones, que realmente nunca hubiesen llegado a existir si desde el principio nos hubiesen enseñado lo que Dios tiene reservado para nosotros y no nos hubiesen adoctrinado para vivir gustando a los demás o incluso a nosotros mismos, en vez de a Dios Padre.

Pero hoy le pedimos a la Virgen desatanudos que desate todas estas creencias, todos estos paradigmas para poder entrar en ese paraíso donde conocerás el Amor más grande que jamás te puedas imaginar. Eso sí, recuerda que este lugar, no es aquello que tú deseas, sino lo que te hará realmente feliz porque es la misión y la vida que Dios creó para ti.

Un apunte, por si no te habías dado cuenta, los deseos y anhelos de tu alma se encuentran eclipsados por los que te ha impuesto la sociedad. Llevamos vendas en los ojos que nos impiden ver el corazón y gafas con aumento para observar lo que nos genera frustración.

Nos enseñaron a dar lo que no somos y a querer lo que no tenemos y se olvidaron de darnos la lección de cómo recibir el Amor de Verdad y cómo nosotros lo podemos experimentar, y eso nos desvaloriza. Es en ese punto donde perdemos la autoestima, la seguridad en nosotros mismos y nos olvidamos de quiénes somos en realidad. HIJOS DE DIOS

Para poder escapar a todo esto es esencial abrazar una nueva forma de ver la Vida que nos permita distinguir el amor interesado del Amor Inspirador, un nuevo Camino que nos lleve a enfocarnos hacia lo que nos da paz y no hacia lo que nos genera ansiedad.

En el día de hoy te propongo que hables con Dios sobre la siguiente pregunta:

¿Quién soy y en quién quieres que me convierta Señor?



Virgen desatanudos, tú que nos llevas a Jesús muéstrame cuál es el Camino que nos lleva a la Verdad y a la Vida.

Quiero sentir el amor de Jesús en mi corazón.

†Padre Nuestro, 10 Ave María y Gloria!

GRACIAS, MAMÁ POR INTERCEDER POR NOSOTROS

